
運営委員会報告 
7月の運営委員会から毎月各区会よ
り一言報告形式が始まり灘区を皮
切りに 10月で 4区が終わり、 
各区会一様に定例会の出席率の悪
さと役員交代が進まないことへの
不満及び「わ」の会員である事の意
義が十分理解出来ておらず、クラブ
活動を続ける為に入会したとの感
は否めない。との発言多く、本部と
しても 9 区全部終わった段階で区
会の有り方を含め対策会議を開催
する方針を決めております。 
 
 
 
                          

 

       
 

  グループわ灘区会１０月定例会報告 
 

開催日時 令和元年１０月２６日（土) am10:00～12:00 

 開催場所 六甲道勤労市民センター ５階 B 会議室 

 (出席者) 

  廣瀬庫司 中野邦子 道井紅 飯井冴子 竹田美代枝  

渡辺寛治 岸本孝義 坪田とし子（敬称略 計８名） 

 

今回は運営委員会での右記区会長報告にも言及した 

フリートーキングを主体に開催しました。  

 

1 ・ぎゃらりー「わ」より 

本部よりぎゃらりー「わ」の 10月号で区会・部会の特集あり 

東灘・灘・中央区が取り上げられました。 

是非自宅に送付されたぎゃらりー「わ」をお読みください。 

2・フリートーキング 

Å・次期役員の引継ぎについてはシルバーカレッジでの協力をもう少し 

お願いしたいと思います。 

   現役生に区会への参加要請の機会を是非もっと作って欲しいです。      

 Ｂ・灘区内のボランティアの要望が減ってきている。 

   ボランティアのグループが増えているのでワンポイントのボランティア 

も少ない。継続的なものも少ない。 

 Ｃ・個人でしているボランティアの活動を灘区会の活動として組み入れる事を考えてみるのはどうか。 

 Ｄ・「わ」に入ってなにをするかが周知徹底していない。今後の区会運営に支障が出る。 

 

3・学習支援について 

 各区会で直接受けるのがいいか？今までどおりで、このまま本部を通じての活動でいいと思う。 

 ただし学習支援については現場に行かないと判らないことも多いので臨機応変の対応でいいとの事。 

 

４・ボランティア募集!! 

 新しく私たちと一緒にボランティアをして下さる方を待っています!!!!! 

 青陽東養護学校小学部図工授業サポート（毎週木曜日 10：10～12：20） 

 灘区会では今 4 人でローテーションを組んで参加しています。詳細問合せは飯
い

井
い

まで。（090-7363-1143） 

 

５ ・ 会員交流について速報 

  １２月２１日（土）に忘年会を考えています詳しくはお知らせいたしますので是非ご参加お願い致します 

  

次回灘区定例会は令和元年１２月２１日（土）10時から 12時 Ａ会議室です。 

わ灘区会通信 

発行日 令和元年１0 月 26 日 
会 長  廣瀬 庫司 
編集担当 坪田 とし子 
   

廣瀬会長報告 

今回はサンタクロース 

講師は中野邦子さん 


